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（ケシェ）氏による近未来のビジョン。
何が来るのか。
 

2020年 6月 6日土曜日
 

2020      年      6      月      5      日      331KSW      からの抜粋  。
 

イランの女性が（ケシェ）さんに、今後 3年以上の（地球の）ビジョンは何かと尋ねました。
彼は答えました、私たちのビジョンは非常に単純です、私たちは世界の平和を見るでしょう。
それは非常に明確にレイアウトされており、実際には、すでに入力されています。それは、
いくつかの研磨を行うだけの問題です。いくつかの国が過去に犯した過ちのために自分の家
を片付ける時が来ました、しかしそれは彼ら自身の間の彼ら自身の内戦であり、私たちとで
はありません。私たちが米国で起こっているのを見るように。

多くのことが今日私たちが見たり知ったりするものではなく、今後 3〜5年で科学技術の進歩
的な進化が見られます。私たちが目にする主なものは、軍隊の失踪です。軍隊は 2つか 3つ
の要因のために根絶されるでしょう。私たちが引き出す知識は、現在の武器を時代遅れにし
ます。さらに、世界の現状では、腐敗した国でなければ、武器を買う余裕がなく、指導者た
ちは銀行にいくらかのお金を入れようとしていて、気にしないので、どの国も武器を買うこ
とができません。彼らの国の状況。

今後 3〜5年で、飢餓の撲滅が見られます。先週の火曜日の教えで、衛星の使用について話し
ていたときに、この議論をしました。実際、Keshe Foundationは衛星に依存する必要はあり
ません。これは、あなたが持っている技術が衛星よりもはるかに優れているためです。あな
たが開発するシステムは、飛ぶだけでなく、食物に必要なエネルギーも供給します。その意
味で、実際には衛星は時代遅れになっています。

化石燃料の使用が完全かつ完全に根絶されることがわかります。磁場と重力場の新技術がリ
リースされると、人々は自分の車からエンジンを取り出すので、これは非常に早くそして非
常に迅速に起こります。それはとても簡単です、そしてうまくいけば、これは私たちがイラ
ンの大学で非常に短い時間でやろうとしていることです。これは私が最初にやりたいプロジ
ェクトの 1つであり、大学がやりたいと思っている仕事のテーブルにあります。そして私は
彼らに言った、私は KFナレッジシーカーと一緒にそれに取り組んでいる。これを実現する
ための特別なシステムを引き出したいと思っており、私はすべての一部になります。これが

https://youtu.be/JImQPKlKeUs?t=15342


起こると、公海に捨てられた多くの古いタンカーが腐敗して汚染するのを目にするでしょう。
だから私たちは彼らのために計画を立てなければなりません。化石燃料の燃焼が減ると、き
れいな環境に戻れないため、新たな病気につながる大気の変化が見られます。

私たちが目にする他のことは、今後 3〜5年で、麻薬の終焉と麻薬密売です。集合的に人類が
それ自身を支えるので、王権とリーダーシップは終わります。飢餓は、先に説明したプロセ
スと、薬の（使用）によって終わります。

新しい飛行システムを導入すると、現在の推進飛行はその性質上時代遅れになります。人類
は宇宙ステーションを「古き良き時代」の記憶として残します。間もなく、人類は宇宙に広
がり、月や火星、さらには太陽系さえも数分で移動できるようになります。

私が見ているのは非常に単純であり、私が知っていること、私のテクノロジーで何ができる
か、そしてそれが何をしているのかという事実です。コロナのおかげで、世界の政府はそれ
に変わるでしょう。コロナはそれほど悪くはありませんでした、それはたくさんの良いもの
をもたらしました。不動産市場は多かれ少なかれ崩壊し、人々はあなたに住む家を与えるで
しょう。現在の知識があれば、今後 5年から 10年で、人々は住む必要がなくなるという選択
肢があります。混雑した都市。
 

おそらく 2〜3年で最初に目にすることの 1つは、採掘の終わりです。Keshe Foundationは、
プログラムの一環としてバックグラウンドで作業を行っており、すでにアリゾナテストセン
ターでのセットアップを開始しています。これは、私たちが地球の資源を枯渇させたり、農
場、庭、庭、ジャングルなどを破壊したりする必要がないことを意味します。私たちは地球
を尊重し、知識は畑の移転を通じてもたらされるので、地球にそれをさせる必要はありませ
ん。

多くの点で、人類が最初にやめることの 1つは、動物の屠殺です。自然はそれ自身のバラン
スを見つけるでしょう、そしてこれはそれが食物、または私たちが呼ぶもの、生命のための
エネルギーを届けることができるからです。動物の使用を根絶するために、これがカードに
あることは 100％確実です。そして、私たちは惑星の使用の終わりと破壊を見るでしょう。
特に今、コロナから始めると、人々はテクノロジーを受け入れる必要があり、そうすればこ
れらすべてが一緒になります。そして、それが実現し、それが機能することを認めたら、構
築を開始します。新しいプラズマ技術の研究開発と「宇宙の働き」の理解は、すべてを急速
に変えるでしょう。
 

 



私が見ているのは植民地化です。人は非常に速く植民地化し始めます。今、私たちは最高の
レストランを求めてニューヨークに行きます、そしてすぐに私たちはコーヒーを求めて火星
に行き、そして戻ってきます。これらは夢ではありません、これらは今カードにあります。
あなたはそれを見るでしょう。私たちはこれらの場所を私たちの生活に合うように作ります。
「平和のドーム」を作り上げたので、さまざまな惑星に住む生命のドームを作ります。多く
の点で、起業家が美しいレストランやサービスステーションを開くことはありませんが、む
しろ、人々が創造物の美しさを見ることができる空間全体にこれらのセンターを建設します。
 

人類の働き方は今後 20年で変わるでしょう。私たちの誰もが生きるために働くことはありま
せん、むしろ私たちはそれの喜びのために働きます。私たちは皆科学者になり、奉仕に専念
するようになります。なぜなら、他の誰もが何もしないで忙しく、私たち全員がやりたいこ
とをするからです。
私はそれを望まない、私は何が来るかを知っている。私たちは新しい人生、新しいサイクル
を見るでしょう。私は新しい誕生を見ます、そしてその誕生はそれに伴うすべてを変えるで
しょう。人類の新しいサイクルの誕生、そしてそれとともに宇宙全体の新しいサイクルの誕
生が起こります。私たちは最も小さなほこりですが、重要なほこりになります。

たくさん見ます。すべての人が正しい順序の順序に宗教的になるので、私は宗教の終わりを
見ます。私たちは自分の魂を通して信じ、預言者が見たものを見るでしょう。私たちはそれ
について話すのではなく、彼らの精神に従って生きます。

確かなことが 1つあります。それは確かに 100％です。ここにいるが、恥ずかしがりすぎて
自分自身を示すことができない、多くの結婚、人類と宇宙の他の人種との結婚が見られます。
今、人は静かになり、成熟したので、私たちはこれを見るでしょう。彼らはもはや人間の服
に隠れることはありませんが、彼ら自身になります。そして、これは私たちの多くに衝撃を
与えるでしょう、なぜなら私たちはそれらを食べないので、私たちはそれらを食べ物として
見ないでしょう。

非常に多くの方法で、私たちは人類の進路を変えました、そして私たちは人類がそれにどの
ように反応するかを見るでしょう。私のビジョンは非常に単純です。なぜなら、私は自分が
何を持ってきたか、何を計画したか、何を提供しているか、そして何を得るかを知っている
からです。そして確かなことが一つあります。私は宇宙で最も美しい場所、物理的な次元で
死ぬでしょう。
 

抜粋の終わり。転写は次のとおりです。
 



 

近い将来のビジョン
転写：（  331 KSW 4:15:40  ）  

 

質問：今後 3年以上のビジョンは何か知りたいのですが、わかりません（4:16）。私はこの
科学に不慣れです。
回答：私たちのビジョンは非常に単純です。それは非常に明確にレイアウトされています。
私たちは世界の平和を見るでしょう、私たちはすでにそれに入っています、それはただそれ
を磨くだけの問題です。一部の国は、以前に間違ったことをしたために自分の家を片付けま
すが、それは私たちではなく、自分たちの間の内戦です。私たちが米国で見るように。それ
以外の場合は、自分でクリーンアップする時間です。
 

科学技術の進化は次第に進んでおり、今後 3〜5年の間に、私たちが目にするもの、今日私た
ちが知っているものではないものがたくさんあります。主に軍隊は見られませんが、2つま
たは 3つの要因による軍隊の根絶が見られます。持ち出された知識と私たちが持ち出す知識
は、現在の武器を時代遅れにします。第二に、世界の現状では、どの国も武器を購入するこ
とはできません。彼らはそれを買う余裕がありません、彼らがしようとする腐敗した国でな
い限り、銀行にいくらかのお金を入れるだけで、国が何をするかは問題ではありません。

その後、今後 3〜5年で飢餓の撲滅が見られます。私は先週の火曜日の教えで、衛星について
話しているというこの議論をしました。実際、KesheFoundationは衛星に依存する必要はあ
りません。あなたは衛星よりもはるかに優れた技術を持っています。あなたが開発したシス
テムは、食物に必要なエネルギーを飛ばして供給します。その意味で、実際の衛星は時代遅
れになっています。（4:18）。しかし同時に、化石燃料の使用の完全かつ絶対的な根絶が見
られます。
 

間もなく、非常に急速に、化石燃料の使用が終了します。これは、磁気および重力場の新技
術がリリースされると、人々がエンジンを車から取り出すためです。とても簡単。これは、
私たちがうまくいけば、イランの大学で非常に短い時間でやろうとしていることです。これ
は私が参加したい最初のプロジェクトの 1つであり、大学がやりたいと思っている仕事のテ
ーブルにあります。私は KFナレッジシーカーと一緒に参加していると言いました。私たち
はやりたい、特別なシステムを引き出したい、そして私はこれから起こるすべてのことに取
り組んでいます。ですから、公海で見かける多くの古いタンカーはそこにとどまります。彼
らは腐敗し、汚染するので、私たちは彼らのために計画しなければなりません。それは私た
ちが取り戻すものの美しさです。私たちが呼ぶものの使用を減らすことによって、化石燃料
は多くの変化を見るでしょう。よりきれいな雰囲気に戻り、慣れていないため、雰囲気の変
化によって新たな病気が発生します。

https://youtu.be/JImQPKlKeUs?t=15342


今後 3〜5年で麻薬の終焉と麻薬密売が見込まれます。その行には何も表示されません。私が
見ているのは、新しい飛行システムがますます導入されるにつれて、現在の推進飛行と呼ば
れるものの終わりです。なぜなら、それらはその性質上時代遅れになるからです。私が見て
いるように、人類は宇宙ステーションを「古き良き時代」の記憶として保持します。間もな
く、人間は宇宙を越えて火星と月に、そして太陽系を越えてほんの数分で移動するからです。
（4:20）。

私たちは王権とリーダーシップの終わりを見ます、それはそれ自身を支えるための集合的な
人類になるでしょう。私が説明したように、私はプロセスを通して空腹の終わりを見る、そ
して同じ（と）薬。私が見ているのは非常に単純で、私の技術が持っていることを私が知っ
ているという事実です。実際、私たちが見ているのは、コロナのために世界政府がそれに変
わるでしょう。コロナはそれほど悪くはありませんでした、それはたくさんの良いものをも
たらしました。私たちが目にしているのは、多かれ少なかれ不動産市場の崩壊です。現在の
知識と今後 5年から 10年の間に何が起こるかを知ることで、人々は混雑した都市に住む必要
がないので、人々はあなたに住む家を与えるでしょう。オプションがあります。
 

私たちが最初に目にするものの 1つは、おそらく 2〜3年後には、Keshe Foundationのプログ
ラムの一部であり、私たちがバックグラウンドで取り組んでいるのは、採掘の終わりです。
それは非常に、非常に速く来るでしょう、そしてそれの始まりはすでにアリゾナテストセン
ターでセットアップされています。つまり、私たちは農場、庭、庭、ジャングルなどを枯渇
させたり破壊したりするための資源に立ち入ることはありません。私たちは地球を尊重しま
す。知識は分野の移転を通じてもたらされます。私たちは地球にやらせません。
 

多くの点で、私は動物の屠殺の終わりを目にします。それは人類が最初にやめることの 1つ
です。自然はそれ自身のバランスを見つけるでしょう、そしてこれは食物を届けることがで
きること、または私たちが言うところの生命のエネルギーが動物の使用を根絶することによ
るものです。これは 100％確実にカードに記載されます。一方、（4:22）。地球の使用の終
わりと破壊が見られます。これらはすべて一緒になります。特にコロナから始めた今、テク
ノロジーが登場した今、コロナのために人々はそれを受け入れなければなりません。そして、
それが機能することを受け入れ、構築を開始します。プラズマの新技術の研究開発と宇宙の
働きの理解は、それを急速に変えるでしょう。

私が見ているのは植民地化です。人は非常に速く植民地化し始めます。私たちは最高のレス
トランを求めてニューヨークに行き、コーヒーを飲みに火星に行きます。これらは夢ではあ
りません、これらはカードにあるものです。あなたはそれを見るでしょう。私たちは、これ
らの場所を私たちに合った生活として作ります。「平和のドーム」を作ったので、別の惑星
に住む生命のドームを作ります。多くの点で、起業家は美しいレストランやサービスステー



ションを開かず、これらのセンターを建設し、人々が創造物の美しさを見ることができるさ
まざまなルートを構築します。
 

人類の働き方は今後 20年で変わるでしょう。私たちは生きるために働かなければならないの
で、私たちの誰も働かないでしょう。私たちはそれを喜んで働きます。私たちは皆科学者に
なり、奉仕に専念するようになります。なぜなら、他の誰もが何もしないのに忙しく、他の
誰もが好きなことをするからです。私はビジョンを持っていません、私は何が来るかを知っ
ています。私たちは新しい人生、新しいサイクルを見るでしょう。私は新しい誕生を見ます、
そしてその誕生はそれに伴うすべてを変えるでしょう。人類の新しいサイクルの誕生、そし
てそれとともに宇宙全体の新しいサイクルの誕生が起こります。（4:24）。私たちは最も小
さなほこりですが、重要なほこりになります。

すべての人が正しい順序の順序に宗教的になるので、私は多くの、宗教の終わりを見ます。
私たちは自分の魂を通して信じ、預言者が見たものを見ます。私たちはそれについて話すの
ではなく、彼らの精神に従って生きます。確かなことが 1つあります。それは確かに 100％
です。ここにいる人類と他の人種との間の結婚、結婚は恥ずかしがり屋で、今や人は静かに

 なり、人は成熟したので、、それがわかります。彼らは人間の服に隠れることはなく、彼ら
自身になります。そして、これは私たちの多くに多くのショックをもたらします。私たちは
それらを食べないので、私たちはそれらを食べ物とは見なしません。
非常に多くの方法で、私たちは人類の進路を変えました、そして私たちは人類がそれにどの
ように反応するかを見るでしょう。
 

私のビジョンは非常に単純です。なぜなら、私は自分が何を持ってきたか、何を計画したか、
何を提供しているか、そして何を得るかを知っているからです。そして確かなことが一つあ
ります。私は宇宙で最も美しい場所、物理的な次元で死ぬでしょう。


